

AVISO

Farmacia y Droguería Misiones

DE

Fernández Dos Santos y Acuña

FARMACÉUTICOS

Atención personal

Servicio nocturno

PLAZA 9 DE JULIO

Posadas

Misiones

Las ganancias fabulosas de los frigoríficos

Motivos que aumentaron la carne y rebajaron el precio de la hacienda

La intensa crisis que hoy experimenta la ganadería nacional ha dado margen a que se planteen sobre el tapete las causas que en el fondo la determinan. Y a poco andar se ha descubierto sin necesidad de mayores esfuerzos, que los principales culpables de ese estancamiento en las transacciones ganaderas, eran los frigoríficos que han acaparado en nuestro país todo lo que se refiere a la industria de la carne. Y se ha descubierto además, que los frigoríficos que recibieron quedándose por pérdidas, han obtenido fabulosas ganancias a expensas de la miseria del pueblo que hubo de pasar largo tiempo sin comer carne por los elevados precios a que se cotizaba. Son también los frigoríficos los causantes de la deprecación actual de la ganadería, pues, organizados en secretos trusts buscan de comprarse al precio que a ellas les convenga para luego venderla al precio que se les antoje fijar. Un dato del abuso que en su negocio realizan los frigoríficos, lo registra la siguiente información que tomamos de un colega del país:

«El Presidente de la Sociedad Rural del Rosario, doctor Vasallo, que actualmente se encuentra en París, ha escrito a una persona de su relación, una carta de la que entresacamos los siguientes interesantes párrafos: «He tenido oportunidad de examinar los precios de la carne en muchos mercados de París y resulta que oscilan entre 10 y 20

francos por kilogramo, o sea de 2.50 a 4 pesos de nuestra moneda el kilogramo, en los mencionados establecimientos. En los restaurantes, este precio varía considerablemente, pues una pequeña costilla de cordero vale 12 francos, es decir, tres pesos de nuestra moneda. Calculando que diez costillas de cordero de las que se sirven en los restaurantes, pesaran un kilogramo, vendría a reanudar que el kilo de los mismos, tomados por here el precio de París. Sería de cerca de treinta pesos argentinos. Como es posible entonces que los precios de nuestras haciendas estén tan bajos, a juzgar por las noticias que se me envían del Rosario?»

«Parece que una de las causas mayores es que la que resulta resulta ganancias en todo eso es Inglaterra, pues como Francia no dispone de buques frigoríficos la provee de carne que compró a precios irrisorios en la Argentina, haciéndosela pagar a precio de oro.»

«Lo trascrito evidencia a que punto llevan su especulación los frigoríficos establecidos en nuestro país, cuando de la urgencia de que se ponga un freno a sus ambiciones. Así como el trust de la carne constituye en la actualidad una seria amenaza para la ganadería nacional, mañana ocurrirá lo mismo con el trust del azúcar, del trigo, etc., si la indiferencia o incapacidad de nuestros gobernantes permiten que se afiancen y echen raíces.»

oficina donde los vecinos puedan cumplir más cómodamente las obligaciones que les impone la Ley 1565, el Gobernador Interino del Territorio ejercitando las facultades que le confiere la Ley 3703 y de acuerdo con la resolución Ministerial de fecha 29 de Abril del corriente año,

DECRETA:

Art. 1.—Nómbrese a Don Agustín Abuzgaray, Comisionado judicial del paraje denominado «Le Peki» por el resto del año en curso y todo el año próximo (1922), a los efectos de lo dispuesto en las Leyes 3706, con la jurisdicción siguiente al Sud, la Picada San Javier, desde el kilómetro 33 hasta el kilómetro 44 al Este, la Picada Española desde el kilómetro 33 de la Picada San Javier, hasta el kilómetro 39 de la Picada Finlandesa al Norte, la Picada Finlandesa, desde el kilómetro 39 hasta encontrarse con la Picada Rus; y al Oeste, la Picada Rus, desde el kilómetro 44 de la Picada San Javier hasta encontrarse con la Picada Finlandesa, pasando por la Escuela No. 13.

Art. 2.—El Comisionado señor Abuzgaray hará entrega de las actas que extienda al Juez de Paz y encargado del Registro Civil de la Colonia Bonpland, con arreglo a lo dispuesto en el Art. 3 de la Ley 3703.

Art. 3.—Provéanse los libros necesarios, comuníquese a quienes correspondía y publíquese.

Firmado: GUILLERMO J. DOLL
Gobernador Interino
DIÓGENES LOTERO
Srio. 1.º

LOS CRIMENES DEL ALTO PARANA

El doble homicidio de Ríos y de Villalba.— Se comprueban otros delitos y entre ellos el de la trata de blancas.—PENAL DE MUERTE pedida para Sirito, Balbuena y López.

EN EL FUTURO. (Abarca los resultados ulteriores del delito).

a) Las medidas adoptadas para hacer desaparecer los rastros del delito, ampliamente probadas en autos.

b) La conducción oculta de los cadáveres a un paraje escondido y no frecuentado del territorio paraguayo.

c) La simulación de la permanencia de Ríos y de Villalba en el sótano, después de asesinados, hasta que pasó el vapor Iberá.

d) El embarque de los agentes de policía Godoy y García en dicho vapor con el nombre supuesto de las víctimas.

e) Alojamiento de todo el personal del puerto el día de esa simulación.

f) Secuestro de las mujeres de Ríos, Villalba y López, para ocultar el crimen.

g) Raspaje y transformación del piso del sótano para hacer desaparecer las manchas de sangre y otros vestigios.

h) El alojamiento de García ideado por Sirito, al Paraguay, por temor de que no supiera ocultar el crimen.

i) La carta de Basilio Rúa a García (fs. 204).

j) Carta de Samuel López recomendando a García con el nombre de Pedro Jara.

k) La gratificación de Sirito a García con cien pesos por su participación en el crimen (véase libreta a fs. 203 y declaración de Báez fs. 372).

l) El propósito de Sirito de dar muerte a Matiauda para que denunciara el crimen (ver fs. 419 y vta. y fs. 298 vta.).

m) Otras numerosas contradicciones en que han incurrido los procesados.

Todas las épocas que constituyen el cuerpo del delito están amplias y fehacientemente probadas en autos, existiendo, por tanto, en este proceso, constatado, el CUERPO DEL DELITO que exige el Código de Procedimientos en lo Criminal.

Innumerables casos de Jurisprudencia podrían citarse en apoyo de la definición que antecede, pero en honor a la brevedad me limito a presentar varios, de los siguientes:

«No es necesaria la confesión para comprobar el cuerpo del delito, pero, basta si éste se comprue-

ba de otro modo. Es el caso por presunciones. Cam. Crim. T. 17, pág. 286.

«La existencia del cuerpo del delito puede ser probada por presunciones, si ellas son precisas y graves. Cam. Crim. T. 17, pág. 334.

«El cuerpo del delito puede probarse con presunciones, con la confesión de los reos. Cam. F. La Plata 4-132.

«No es el encuentro de un cadáver con señales evidentes de golpes y contusiones lo que lleva al ánimo del Juez la convicción del homicidio aparente, sospechado y denunciado, como tampoco el hecho de una muerte que no es ya dudosa, sino la casualidad de esa muerte y por ende el ánimo del sindicado como su autor. Por eso la ley exige algo más que la demostración de un hecho para declarar comprobado el homicidio. Cam. Fed. de Apel. La Plata-Diciembre 20 de 1914.»

VII — MERITO DE LA PRUEBA

Afirmo, señor Juez, que de acuerdo con los términos categóricos de la ley, (art. 306 del Cód. de Proc. Crim.) con las conclusiones de la doctrina general—racional y científica—y con la jurisprudencia uniforme y reiterada de los mas altos tribunales del país, surge de los autos la plena prueba de los hechos que motivan este proceso.

Ante todo veamos lo que es la prueba:

«La prueba no es en el fondo otra cosa que querer la demostración de la verdad y el convencimiento del Juez, quien para sentenciar necesita adquirir plena certeza.

«La verdad es la concordancia entre un hecho real y la idea de que él se forma el entendimiento. (Mittermayer—tratado de la prueba)».

No pretendo analizar detenidamente las divisiones de la escuela filosófica respecto a si la realidad absoluta de las cosas puede someterse a las investigaciones del entendimiento humano, pues por ese camino llegaríamos al término de la glosa Nov. 73, cap. I. que se pregunta: *Quid est veritas? Ipse Deus!*

Por lo tanto, solo debemos pretender la verdad histórica, que no es otra que aquella que trata de asegurarnos de la realidad de ciertos acontecimientos, de ciertos hechos realizados en el tiempo y en el espacio.

Por ello, debemos de examinar

Asociación de Beneficencia

En la Asamblea efectuada el Domingo 31 del corriente para integrar la Comisión Directiva, ésta ha quedado definitivamente constituida en la siguiente forma:

Presidente, Sra. María B. de Jijón; Vicepres. Sra. Clotilde M. G. de Fernández; Secretaris, Sta. Elodia Novos; Pro id, Sta. Arminda Pereyra; Tesorera, Sra. Angela F. V. de Marty; Pro id, Sra. Mercedes G. de Karrow; Vocales, Sra. Isabel O. de Vinas,

Sra. Catalina de Del Castelli, Sta. Encarnación Ayza, Sta. Antonia Valdes.

Gubernativas

Posadas, Agosto 2 de 1921
Considerando que el paraje denominado «Mecking» situado en la «Picada San Javier» dista más de veinte kilómetros del asiento permanente de las Oficinas del Registro Civil más próximo (Bumpland e Itacaruaré), y que por el creciento número de población conviene dotarlo de una

Desde el 10 de Junio 1921

Cal de Malagueño

La mejor del país.

Órdenes a los fabricantes:

MARIO BASILE y Cía.

RAFAELA

F. C. S. Fé. C. A. C. C.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO

BIBLIOTECA PÚBLICA DE LOS MISIONES

Extracto de Malta Quilmes

que constituyen los tres excelentes productos de la Cervecería Argentina Quilmes de mayor consumo en el país.

Unicos concesionarios: **JUAN B. MOLA & CIA.** — POSADAS-MISIONES

Se vende una estantería con alacenas y cajonería y un mostrador propio para cualquier clase de negocio. Informes en la Farmacia Misiones.

No se dejen engañar **OJO** grande al Público

Avísamos al público, que desde el 1.º de Agosto en adelante expendieremos carne en el Mercado en los puestos No. 9, que pertenece al señor Macri y en el puesto No. 14 que pertenece al señor Luis Barrere, al infimo precio de 30 centavos la carne surtida el Kgr. Carne gorda que supera a la de otros abastecedores y en el puesto Junin 180 atendido personalmente por el señor Antonio Macri.

Tambien circue nos nuestro reparto a domicilio a precio condicional para lo que contamos con personal competente. Las abastecedoras, *Antonio Macri y Luis S. Barrere.*

Lea que le interesará

Desde el 1.º de Agosto la Zapateria "La Catalana" declara la guerra a la crisis Medias suelas de hombre clavados \$ 2.— cosidos 250 " " señoras desde \$ 130 " " varón o niña \$ 150

Prontitud y esmero en los trabajos NO OLVIDARSE Calle BELGRANO esq. 20 DE MAYO

Academia de Corte y Confección

Sistema patentado por el S. Gobierno de la Nación Dirigida por la profesora MARIA J. M. DE GIBELLI Precios: Curso completo de corte y confección de vestidos y ropa blanca enseñanza completa cien pesos % Sombreros, corsés y fajas cada curso cincuenta \$ % Estos precios serán durante el mes de Julio. Se cortan moldes % Posadas

Profesionales Se encuentra entre nosotros el acreditado sastre de Buenos Aires señor Gaspar Lozano, hospedándose en el Hotel Iguazú donde recibe órdenes.

ANÉDOTA **Provocación desviada**

Don Ramón Torres era un comisario del departamento de Fierro, de Santiago del Estero. Bebia muy a menudo, y peleaba de continuo, pero... era amigo del gobierno. La verdad es que no era tan valiente como agresivo. Un día desmenuó tamaño daga, se puso a provocar a los gauchos circunstantes diciéndoles: —¡Aquí está un valiente! Salga el que sea más capaz: aquí está un hombre! —En eso salió a su encuentro un paisano, en ademán provocativo, lo cual visto por Torres, desvió su agresión diciéndole: —¡Así me gusta: aquí estamos dos hombres: salgan los que sean capaces, y dió un abrazo amistoso al que se encabraba con él.

DR. HÉCTOR BARREYRO Ha reabierto su consultorio médico Horas de consulta: de 8 a 11 y de 15 a 17

Nota: Los pobres que acrediten serlo con un certificado de pobreza, serán atendidos gratuitamente todos los días de 8 a 9. POSADAS Bolívar 451

Pedro Rebollo (hijo) Casa de Remates y Comisiones Seguros en general de "La Previsora" Teléfono N.º 59 - Calle Bolívar 223 Posadas - Misiones

AL PÚBLICO C. Z. CARDOZO, práctico albañil, constructor de pozos, puentes, caminos, tejamanes, canchales y demás trabajos concernientes al ramo, ofrece sus servicios profesionales. SANTA FÉ 372

LOZANO El reconocido sastre de moda de Buenos Aires GASPAR LOZANO, se encuentra en esta Ciudad con un extenso y variado surtido de casimires importados directamente de las principales fábricas Europeas. Precios extraordinarios: Recibe órdenes - Hotel Iguazú Alvar 212 Posadas

AVISO **La Confitería La Perla** (Al lado del Mercado) Despacho de leche fresca todas las tardes.

Se venden: Plantas de Yerba Mate en biberón, listas para transplantar. Diríjase a Luis Pervenquier, en Candelaria.

TARIFA "La Cargadora" BELGRANO 592 Buenos Aires

TARIFA REMITIENDO	
100 Kg.	1000 Kg.-3000 Kg. 5000 Kg.
54.28	47.98-42.73
54.28	47.98-42.73 31.71
54.28	47.98-42.73
60.27	47.98
80.95	47.98
71.08	47.98
80.27	47.98-42.73 36.12
54.28	47.98-42.73 36.12
54.28	47.98
60.27	47.98
60.26	47.98-42.73 31.71
54.28	47.98-42.73
60.27	47.98
60.27	47.98
54.28	47.98
60.27	47.98

NOTA: Los gastos en Buenos Aires serán cargados separadamente. Por informes y órdenes de cargas a LA CARGADORA. BELGRANO 592, Buenos Aires

Agentes: **JUAN B. MOLA & Cia.** Santa Fé 418/19-Posadas (Misiones)

que pudiera imaginarse una hipótesis contraria, se verían quedar impunes los mayores culpables y por consiguiente, desde el antecediendo más importante hasta el más pequeño de los detalles, concuerdan en un todo respecto al hecho, lugar y tiempo que demuestra la verdad y harán el convencimiento del Juez, con plena certeza.

Como lo dice Mittermayer, (obra citada) la convicción toma el nombre de certeza, desde el momento en que rechaza victoriosamente todos los motivos contrarios o desde que éstos no pueden destruir el conjunto imponente de los motivos afirmativos. Solo la certeza nos parece bastante poderosa para servir de regla a nuestros actos y la razón aprueba este aserto, pues que el hombre, en sus esfuerzos para llegar a la verdad histórica no puede esperar ir más lejos que ella.

Además, el legislador ha querido que en esta certeza razonable estuviere la base de la sentencia. Prender más, sería querer lo imposi-

bles se muestran partidarios de proclamar la candidatura del senador Melo para la futura presidencia de la república.

Qué clase de prueba se ha producido en autos? Examinándola se constatan las que comentaristas denominarían "perfectas", "esenciales", "compuestas", "mediatas", "inmediatas", "directas", "positivas", además de las otras indirectas, simples, etc. (Continuará.)

les se muestran partidarios de proclamar la candidatura del senador Melo para la futura presidencia de la república.

Telegramas

BUENOS AIRES, Agosto 2— Dicen de Santa Fé que es difícil la fusión del radicalismo a causa de las hostias disidencias que lo mian.

El senador Caballero ha manifestado que se halla cansado de la política y que no sería difícil que obtara por retirarse a la vida privada.

BUENOS AIRES, Agosto 2— Noticias de Salta informan que el senador iniciará hoy el debate sobre el juicio político al gobernador de esa provincia doctor Castillanos.

BUENOS AIRES, Agosto 2— Asegúrase que la cámara de diputados se pronunciará contra el orden de arresto de los diputados socialistas. Justo, De Tomaso y Repetto. Además hará declaraciones terminantes en el sentido de respetar los fueros parlamentarios.

BUENOS AIRES Agosto 2— El jefe de policía doctor González ha vuelto a desmentir los rumores que le atribuyen el propósito de renunciar el cargo para trasladarse a Córdoba en misión política.

BUENOS AIRES, Agosto 2— Anunciase que muchos radica-

ESPAÑA

MADRID, Agosto 2— Llegan nuevamente noticias de Melilla enviadas por el general Berenguer las cuales acusan una notable mejoría en la situación. Los refuerzos recibidos han permitido al referido general organizar en forma la defensa y reconquistar parte de las posiciones perdidas por los españoles.

ALEMANIA **BERLIN, Agosto 2**— Los diarios expresan su desconfianza con el acuerdo del gobierno de permitir que pasen fuerzas francesas por el territorio alemán para la Alta Silesia. Añaden que ellos no pueden ser tolerados sino menoscabar el buen nombre de Alemania.

ITALIA **ROMA, Agosto 2** El gobierno ha resuelto adoptar medidas severas contra los facistas y comunistas a fin de acabar con los atropellos que a diario cometen dichos elementos.

Crónica Social

Enfermos Sigue guardando cama la señora Manuela T. de Montejano. —Es delicado el estado de salud de la señora María G. de Rodríguez. —Es igual estado el señor Octavio Vicario.

El doctor Pomar

Noticias de Corrientes informan que se halla enfermo en aquella ciudad el Dr. Pomar y uno de sus hijos, atacados por la epidemia reinante, y que de mejorar se pondrán en viaje para Posadas el Jueves próximo.

Nueva Casa de Comercio

CALLE COLÓN Y BELGRANO
Señora. Tiene algo que comprar? Reserve sus compras para en breves días más que se inaugurará una casa en los ramos de Tejidos, Mercería, Ropería, Sombrerería, Camisería, ropa blanca, etc., donde comprará mercaderías recientemente recibidas y a precios baratísimos. No olvidar que es en breves días, se avisará con anticipación. Posadas, Julio 27 de 1921.

TUFI ABSI



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



AQUA VINO CERVEZA

VILLAVICENCIO TRAPICHE PILSEN-AFRICANA

de fuente inmejorable con base de elaboración de los más excelentes de paladar delicioso y las de menor graduación alcohólica

la mejor de las aguas minerales de mesa y la más digestiva

de los más excelentes mostos argentinos producidos por la mejor bodega de Mendoza

Markas de producción nacional de las que somos agentes exclusivos en el Territorio

NÚÑEZ, GIBAJA, MARTINEZ & CIA POSADAS-MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Juan Parola
MÉDICO CIRUJANO
Especialmente: Vías Urinarias, Señoras y Niños
Consultas: de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m.
Calle Bolívar entre 25 de Mayo y 3 de Febrero

JOSE M. GUZMAN
ABOGADO
Ex-Fiscal de los Juzgados Letrados de Misiones y Chaco y ex-Juez Letrado de Formosa.
Estudio San Lorenzo 218
Misiones — Posadas

DR. CARLOS FERNICOLA
MÉDICO CIRUJANO
Consultas de 9 a 11 y de 15 a 18 en su consultorio COLON 324
POSADAS — MISIONES

ALFREDO WEISS
Precursor matriculado y Martillero Público
Rivadavia 119
Posadas Misiones

R. Mariano López
Agente Inicial - Rematador Público
Ofrece sus servicios para el trámite de asuntos Civiles, Comerciales, Criminales, Testamentaria y toda clase de gestiones ante las autoridades Judiciales y Administrativas.
Abogado consultor: Dr. Roberto Marti - Abogados representantes: Corrientes, Paraná y Buenos Aires.
Se encarga de administrar propiedades y del cobro de cuentas comerciales.
Escritorio: Calle BOLIVAR No. 278
Teléfono No. 29

LA MUTUAL AMERICANA
S. A. de Seguros Mutuos a Prima Fija

FLORIDA 524 BUENOS AIRES

Si indaga acerca de nuestro sistema y primas, se hará nuestro asociado.

Informes: Sr. Pablo Galarza.

Farmacia "DEL PUEBLO"
DE **Lindolfo G. Monzón**
FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Antifoliculares
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro
Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara "506"
Regulador de las Resacas Usado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repatriar.
EQUIDAD EN LOS PRECIOS

Dr. Antonio Aquino
CIRUJANO DENTISTA
Consultas: de 7 y 30 a 12 p. m.
Calle SARMIENTO No. 276
Casa 33 Barthe (Altos)
Posadas Misiones

D. Samaniego
PARTERA
Diplomada en la Universidad Nacional de Buenos Aires
Ex-jefa de la Matern. de Asunción.
Ofrece sus servicios profesionales en su consultorio, calle Bolívar (al lado de la casa del Dr. Barreyro).
Consulta: de 14 a 16 p.m.

Banco Hipotecario Ncnal.

Por datos, informes y trámites de créditos ocurrir a **ENRIQUE J. GRAMER**
Agente tasador del territorio
CALLE COLON 119 POSADAS-MISIONES

Taller de Relojeria
— DE —
H. SPALDING

Se hace toda clase de trabajo del ramo
Especialidad en Cronómetros
Compostura de máquinas de escribir, grafófonos etc.
Calle Buenos Aires núm. 270 (frente al Colegio Sta. María)

SAMUEL STEINGARD
Pintor, Empapelador y Encuadernador

--- JUNIO 942, esquina Santiago del Estero ---

Se hace toda clase de trabajos de Pinturas de casas, colinas y Leñeros
Blancos, Encadros y Decoraciones
Imitaciones de maderas y mármoles

Todos los trabajos se hacen bien y baratos

Todos los trabajos se hacen con exactitud y esmero

¡ATENCIÓN!
No tengo socios y atiendo los trabajos personalmente.

Se atiende toda clase de trabajos del ramo de Encuadernación
Estuches de cartón y forrado de Mapas sobre tela o cartón

Pidan muestras

De interés para los Automovilistas
Vean la nueva lista de precios de los afamados

Neumáticos Firestone

Agente exclusivo para el Territorio de Misiones: **C. TRUJILLO y Cia.**

Todo su Automóvil Ford... lubricado el motor con aceite Splendid Roma es el mejor. Se muestra las hojas... Este taller se hacen reparaciones de Automóviles con personal competente y a precios módicos. Se colocan piezas legítimas Ford a precios de catálogo Ford. Los trabajos se cubren de acuerdo con la tarifa establecida. Trabajos garantidos. Talleres asociados: COLON 388-Posadas

Palace "Hotel Misiones"
HOTEL DEL BUEN CONFORT Y MUCHAS COMODIDADES

Recientemente inaugurado el **GRAN BAR - CONFITERIA "PALACE"** en la planta baja del edificio

Tea Room y Salón para Familias
Cocktails espl. preparadas por un Ex-Cockteler del "Richmond-Bar" de Buenos Aires.

Gran surtido en Bombones finos y buena variación en pastelería y sandwiches

Servicio esmerado
O. ADAM (dueño)

Precios populares

Emporio Gastronómico de Antonio Monzani

La única casa que recibe de la Capital Federal con todos los tenes Manteca, C... Frutas al natural, en almíbar y en pasta Galletitas finas, s... en latas. CON EL PRÓXIMO TRABAJO RECIBIRÁ: Espárragos, Manzanas y Peras N. A., Zanahoras brasileñas, Duros, Ciruelas, Damascos.

POSADAS Calle Santa Fe 146 MISIONES

EDITO JUDICIAL

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones don Santos Ferrera, se cita por treinta días a los bienes dejados por doña Antonia Sulpicio Maciel Pérez, para que deduzcan sus acciones en forma de los apremios de ley. Posadas, Junio 1 de 1921. — E. M. Gramer, Secretario.

Por disposición del Juez Letrado de Misiones se llama por treinta días a los que se consideren con derecho a los bienes dejados por doña Antonia Sulpicio Maciel Pérez, para que deduzcan sus acciones en forma de los apremios de ley. Posadas, Junio 4 de 1921. — E. M. Gramer, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado del Territorio de Misiones don Santos Ferrera, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por doña Antonia Sulpicio Maciel Pérez, para que deduzcan sus acciones en forma de los apremios de ley. Posadas, Junio 4 de 1921. — E. M. Gramer, Secretario.

Por disposición del señor Juez Letrado de Misiones don Santos Ferrera, se cita, llama y emplaza por el término de treinta días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por doña Antonia Sulpicio Maciel Pérez, para que deduzcan sus acciones en forma de los apremios de ley. Posadas, Junio 4 de 1921. — E. M. Gramer, Secretario.

¡Encontrará conveniencia!
Visite el Stock para la presente estación de la Casa **Terzi**

CONSULTE SUS PRECIOS

GRAJES Reclame a \$ 99 -- c/u Valor menos de su costo Excepcional oferta

MODA CALIDAD Y ELEGANCIA

278 -- Calle COLON -- 278 Posadas - Misiones

El último grito de las Liquidaciones

Todas nuestras existencias a

PRECIOS MAS BAJOS QUE EL DE COSTO

Nada más elocuente que los números. Ellos nos hablan con una precisión asombrosa, y prueban hasta la evidencia nuestro constante esfuerzo en aras de servir al público tal cual se merece.

Todos, el que necesite y el que no necesite, deben comprar ahora.
PASADOS UNOS DÍAS SERA TARDE

Una breve reseña de nuestras grandes REBAJAS

Zapatería

	VALOR del artículo	PRECIO de LIQUIDACIÓN
Botines color, Prusianos, suela doble, forro de cuero 1000 pares comprados. Gran ocasión	18.50	11.80
id color, baqueta, impermeables, cosidos y clavados, de gran resultado	22.30	14.75
id color áfrica, horma elegante de mucha duración	22.80	17.70
id color claro, horma Ostende, de gran aceptación	23.50	18.90
id id extranjeros, cosidos a mano, suela doble, forro de cuero, fabricación inmejorable	32.30	27.20
Y otras varias clases botines de color con idénticas rebajas proporcionales.		
BOTINES NEGROS , box-calf, suela doble, muy cómodos y durables	14.75	10.75
id id Prusianos, box-calf, suela doble, forro de cuero	17.75	13.60
id becerro, horma Ostende, con botones	18.25	15.00
id negros, kanguru, artículo muy fuerte	23.20	19.50
id gun-metal. opacos, artículo de incalculable duración, horma moderna	25.00	19.90
Botines Charol , caña fantasía, de muy buen resultado	15.25	13.50
id id caña paño negro, horma Ostende	18.50	15.00
id id caña fantasía, horma muy elegante	20.80	18.50
id id caña potro mate, horma de moda	23.70	19.50
id cabritilla charolada, caña mate, de gran resultado	26.50	22.00
id id extranjeros, de la renombrada marca «Edward-Shoes», fabricados expresamente para «EL BUEN TONO». Varias hormas, todas elegantes, con botones o cordones. Gran ocasión—Se venden perdiendo bastante dinero.	41.30, 39.90 y 38.50	29.50
OTRA EXCELENTE OPORTUNIDAD. Botas negras y de color, toda de box-calf, forradas de cuero, caña de tintas altas, con y sin levillas, artículo de inmejorable resultado	44.50 y 44.00	30.00

En zapatos hay también muy buen surtido con análogas rebajas.

Ropería

Sobretodos casimir pura lana, gustos ingleses, forro entero	50.00	35.00
id id id forma Raglan, lo más práctico	60.00	48.00
Trajes negros y azul marino, en casimir de pura lana, con forro entero, y estherada confección	56.30	45.00
id negros y azul marino, en sarga de pura lana, forrados, corte moderno	70.00	56.00
Ambos casimir de lana y seda, forro sarga de lana, lo más elegante tanto en gustos cuanto en corte	123.50	95.00
Impermeables de goma, forma poncho, con mangas, maletines cortavientos y sombreritos de la misma tela haciendo juego. Especiales para conductores de vehículos. GRAN OCASIÓN PARA LOS COCHEROS	63.00	30.00
id de goma, color kaki, forma corriente, artículo de buen resultado	56.00	44.80
id de casimir, forma y gusto inglés, forrados de goma real. Sirven para el frío y la lluvia. Importados; muy prácticos	148.00	115.00
Perramus . Importados directamente por «EL BUEN TONO»;		

VALOR del artículo PRECIO de LIQUIDACIÓN

lo mejor de lo mejor. Corte elegantísimo, medio forro de tafteta de seda tornasol, forma Raglan, con o sin cinturón. 178.00 140.00

Otros calidad más inferior, cruzados, con o sin cinturón. Se pueden usar abiertos o cerrados. 70.00 50.00

Hay una infinidad de artículos pertenecientes a esta sección que sería largo enumerar y que se liquidan con excepcionales rebajas.

Camisería

Camisas vistas de zaphir, cuerpo de bramante especial, puños doblados, confección fina 5.00 y 4.60 3.50

id vistas de seda a rayas, gran reclame 7.50 6.40

id franela de abrigo, gustos oscuros y buena confección 6.80 5.00

id blancas, para smoking, frac, fantasía y corrientes, con tablas, puños duros y doblados. Todas con una considerable rebaja de los precios marcados. Desde 3.75

id con vistas y todo de seda, blancas y fantasía. Lo mejor que se fabrica. 12.50 a 43.50 Muy rebajadas

alzacollas, en zaphir, mandapollán, batista de hilo, bombas, franela, lana (punto)—Las mismas rebajas.

Bonetería

Camisetas lana, tipo vicuña, muy bonito artículo y de resultado 7.50 6.00

id lana, gris, pechera doble, muy fuertes 7.20 5.80

id lana, crema, extranjeras, pechera doble, artículo muy fino 12.90 10.00

id lana, Vicuña, «WOLSEY», manufacturadas en las mejores fábricas de la Gran Bretaña. No encojen. Inmejorables 27.50, 25.00 y 22.50 20.00

Y muchas otras clases más, de algodón, que la falta de espacio nos impide anotar.

Medias de lana, algodón e hilo. Gran surtido en colores y negro, desde 0.45

Sombrerería

Este departamento cuenta con un magnífico surtido, tanto en modelos cuanto en calidades y colores, desde las formas más corrientes hasta las de más rigurosa moda; desde el feltro de lana del país a la más fina nutria elaborada en las mejores fábricas de Norte América... Se liquidan desde 4.95

Alta novedad en gorras

Varios

Corbatas, pañuelos, paraguas, bastones, guantes, polainas de abrigo, eoharpes y otros artículos, todos comprendidos en nuestra gran rebaja.

Durante esta liquidación quedan suspendidas las VENTAS a PLAZOS

EL BUEN TONO

ARTÍCULOS EN GENERAL PARA HOMBRE

BOLIVAR 262

Sin rival en su género

POSADAS



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.

